
Référence 84871926

Prix 1 490 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Sur les hauteurs de Sanary sur Mer, à 6 km du port, dans un cadre vert et calme,

non  isolée,  villa  accueillante  et  charmante,  exposée  plein  sud,  idéale  pour  une

grande famille et y recevoir des amis, 6 chambres, 2 salles de bain, 3 salles d'eau,

beau  séjour  cheminée  ouvert  sur  terrasse  ombragée.  Jardin  arrosée  par  l'eau  du

canal  de  Provence.D'une  surface  habitable  d'environ  250  m²  sur  un  terrain  non

clos de 4350 m², piscine sécurisée 11x5.Les informations sur les risques auxquels

ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du ...

On the heights of Sanary sur Mer, 6 km from the port, in a green and quiet setting,

not isolated, welcoming and charming villa, south-facing, ideal for a large family or

entertaining friends, 6 bedrooms, 2 bathrooms, 3 shower rooms, lovely living room

with  fireplace  opening  onto  shaded  terrace.  Garden  watered  by  the  Canal  de

Provence.Approx. 250 m² of living space in unfenced grounds of 4,350 m², secure

11x5 swimming pool.Information on the risks to which this  property  is  exposed is

available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable

by vendor

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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